



CIUDAD DE MÉXICO
DESCARTA SHEINBAUM CANCELAR FIESTAS NAVIDEÑAS POR ÓMICRON.
PÁG. 27

HAY 16 CASOS EN LA CDMX

Sheinbaum descarta cancelar festejos de Navidad por ómicron

Ante la nueva variante, el plan es seguir con la aplicación de la tercera dosis de la vacuna

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseveró que no habrá suspensión de actividades durante las fiestas decembrinas pese a que se han registrado 16 casos de contagio con la variante ómicron de Covid-19.

Al encabezar la instalación del gabinete de seguridad y la mesa para la construcción de paz y seguridad en la alcaldía Iztapalapa, la funcionaria fue cuestionada sobre la declaración del director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en torno a que la propagación de ómicron podría significar que las reuniones navideñas deban cancelarse.

“No hay ningún indicador en la ciudad en este momento que nos alerte de que se están incrementando los contagios, ningún indicador, ni las hospitalizaciones, inclusive, ni las defunciones; no hay ningún indicador que nos alerte”, dijo Sheinbaum.

- Perdón, doctora, que reitere esto, ¿no habrá suspensión de actividades culturales que ya se tienen programadas el resto del año? -le cuestionó.

-No habrá suspensión de actividades y, como siempre, vamos a ser muy responsables, en caso de que veamos que aumentan los contagios, hospitalizaciones, daremos todas las orientaciones a la población -respondió.

De acuerdo con el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, en México se tienen detectados 23 casos de la variante ómicron, de los cuales 16 se ubican en la Ciudad de México.

Ante ello, Sheinbaum Pardo explicó que la estrategia que se ha seguido es avanzar en la aplicación de la tercera dosis de vacuna contra el Covid-19, particularmente para adultos mayores de 60 años, que es la población más vulnerable.

No obstante, la mandataria capitalina acotó que los días 23, 24, 25 y 26 de diciembre se suspenderá el proceso de vacunación de esta tercera dosis, la cual se reanudará hasta el 27 de diciembre.

Por otra parte, anticipó que en las primeras semanas de enero se iniciará con la aplicación de la segunda



dosis de la vacuna de Covid-19 para los jóvenes de 15 a 18 años.

“La ciudad ya tiene un porcentaje muy alto de las alcaldías que ya se vacunaron con su tercera dosis, y vamos a seguir en ese proceso; está demostrado que esta tercera dosis ayuda, también, a evitar que, en caso de un contagio, la enfermedad sea grave”, añadió Sheinbaum Pardo.

Por otra parte, la jefa de Gobierno destacó que gracias a la coordinación y a la atención de las causas que generan la violencia, como la creación de orquestas infantiles o la iluminación de calles con senderos seguros, en Iztapalapa disminuyeron en casi 60 por ciento los delitos de alto impacto, al pasar de casi 40 delitos de alto impacto en promedio diarios en 2019 a alrededor de 17 delitos en 2021.

“No hay ningún indicador que nos alerte de que se están incrementando los contagios”

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX



SEGURIDAD. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, y Omar García Harfuch, titular de la SSC, ayer en Iztapalapa.

